



Estimado/a compañero/a:

La presente, para compartir contigo y solicitar tu presencia en la celebración del I ENCUENTRO "ISLAS Y MUNICIPIOS PROMOTORES DE LA SALUD", que en el marco de la Estrategia Canaria de Promoción de la Salud tendrá lugar el día 21 de noviembre del presente año, en las instalaciones del Hotel La Quinta, en el municipio de Santa Úrsula, Tenerife.

La relevancia del evento viene dada por los contenidos vinculados al trabajo intersectorial de la política local en clave de salud, como así lo defiende Naciones Unidas en su agenda 2030 de desarrollo sostenible, y la propia Organización Mundial de la Salud en sus últimas declaraciones y conferencias, tales como la de Adelaida en 2010 y Shangai en 2016, si queremos alcanzar las cuotas de desarrollo comunitario que en términos de calidad de vida y humanización aspiramos. Ello explica la relevancia de las ponencias y sus portavoces, entre las cuales destaca la exposición de la propia Estrategia Canaria de Promoción de la Salud "Islas y Municipios Promotores de la Salud".

Además de lo expuesto tu asistencia se hace imprescindible toda vez que, como puedes observar en el programa adjunto, en la jornada de tarde tendrá lugar la lectura y firma del manifiesto de compromiso de adhesión a la Estrategia de promoción de la salud y prevención en el Sistema Nacional de Salud del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que abre una nueva etapa de esfuerzo comprometido, coordinado y sinérgico de todos los niveles de gobierno de la Comunidad Autónoma Canaria, junto y con la ciudadanía para, empoderando la misma, protagonizar nuestra propia historia. Canarias, puede ser una en los contenidos que prioricen la intervención ética centrada en las personas, esto es, en los ciudadanos a los que representamos.

Así mismo te rogaríamos hicieras la máxima difusión entre todos los miembros de tu corporación así como técnicos y profesionales de todas las áreas,



pues demostrado está que son los determinantes sociales del contexto donde se desarrolla la vida cotidiana de nuestra gente los que condicionan su estado de salud.

Agradecemos de antemano la atención prestada en un tema de tanta trascendencia y esperamos saludarte personalmente en el encuentro.

Saludos muy cordiales.

Atentamente.

Santa Cruz de Tenerife a 3 de noviembre de 2017.

El Consejero de Sanidad:	José Manuel Baltar Trabazo
Presidente de FECAI:	Anselmo Pestana Padrón
Presidente de FEDCAM:	Manuel Ramón Plasencia Barroso